

Mahasiswa Baru Unpad Tertarik Ikuti Berbagai Organisasi dan Unit Kegiatan Mahasiswa - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 21/08/2015] Mahasiswa baru Universitas Padjadjaran Tahun Akademik 2015/2016 hari ini, Jumat (21/08), mengikuti kegiatan Student Day yang digelar di GOR Jati Padjadjaran Unpad Kampus Jatinangor. Kegiatan ini merupakan upaya pengenalan berbagai aktivitas kemahasiswaan, baik akademik maupun nonakademik, yang ada di kampus Unpad.

Salah satu Unit Kegiatan Mahasiswa tampil memperkenalkan diri di hadapan para mahasiswa baru Unpad 2015 pada kegiatan Student Day di Stadion Jati, Jumat (21/08). (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Di awal acara, mahasiswa baru diperkenalkan berbagai prestasi yang berhasil diraih mahasiswa, Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM), organisasi kemahasiswaan universitas dan fakultas, serta berbagai kelompok kegiatan kemahasiswaan terlebih dahulu dikenalkan kepada para mahasiswa. Tidak ketinggalan, setiap UKM melakukan parade dan unjuk kebolehan di hadapan mahasiswa baru.

Setelah dilakukan pengenalan, mahasiswa baru pun melakukan kunjungan ke seluruh stan yang ada. Sebanyak 68 stan memeriahkan kegiatan Student Day. Jumlah tersebut terdiri dari 38 stan UKM, 19 stan Fakultas, serta 11 stan organisasi kemahasiswaan lainnya.

Antusiasme mahasiswa baru terlihat saat mengunjungi berbagai stan. Sebagian dari mereka langsung mendaftarkan diri untuk bergabung di UKM. Mereka tertarik mendaftar setelah melihat pertunjukan dan penjelasan lebih lanjut dari para anggota UKM. Mikael Situmorang misalnya, mahasiswa baru Fakultas Teknologi Industri Pertanian (FTIP) Unpad asal Bogor ini langsung mendaftar ke stan UKM Paduan Suara Mahasiswa (PSM) Unpad.

“Bakat nyanyi sebenarnya tidak ada, tapi saya ingin mencoba saja,” ungkap Mikael.

Nabilah Zahidah, mahasiswa baru Fakultas Ilmu Budaya asal Tangerang ini juga telah mendaftar di UKM Gelanggang Seni Sastra dan FILM (GSSTF) serta Radio Mahasiswa Unpad. Nabilah mengaku sudah menyukai bidang sastra dan radio sejak duduk di bangku SMA.

Selain Nabilah, ada pula Elsatoria Hanifa, mahasiswa baru Fakultas Ilmu Komunikasi asal Semarang. Meskipun belum mendaftar, Elsa sudah berniat untuk bergabung di UKM Sadaluhung Padjadjaran de Corps (SPdC), UKM marching band di Unpad.

“Dulu pernah ikut marching band di sekolah, dan saya tertarik lagi,” jelas Elsa.

Elsa pun menuturkan, kegiatan Student Day ini sangat bermanfaat bagi mahasiswa baru. “Dengan adanya stan-stan kayak gini, kita lebih bisa bicara face to face dengan kakak UKM-nya,” kata Elsa.

Selain stan UKM, mahasiswa baru juga memadati stan Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dan Program Mahasiswa Wirausaha (PMW). Sofia Ratri Aida Utami, mahasiswa baru FTIP asal Banjarnegara ini mantap bergabung di PKM Unpad. Ia sendiri sudah merencanakan membuat rancangan program kreativitas.

Sementara itu, Shofi Zakiyah, mahasiswa baru Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) ini menyatakan bergabung di PMW. Meskipun belum merencanakan suatu program wirausaha, Shofi

tertarik untuk menjadi wirausaha di samping statusnya sebagai mahasiswa Unpad.

“Ingin jadi wirausaha, sekalin bantu-bantu untuk mencari bekal kuliah,” kata Shofi.

Salah satu stan yang banyak dikunjungi mahasiswa baru adalah Unit Bola Basket Unpad (UBBU). Tampak diantara para pendaftar adalah Silvana A. Nansyah dari Fakultas Pertanian. “Soalnya memang tertarik ikut basket dari SMP. Jadi ingin lanjut lagi basket,” ujar Silvana.

Ia juga mengaku tertarik ikut UBBU karena parade yang ditampilkan unit kegiatan mahasiswa ini. “Pas liat paradenya, tambah pengen,” ujar Silvana yang juga tertarik untuk aktif di lembaga kemahasiswaan di fakultasnya.

Ditemui di tempat yang sama, Genesa dari Fakultas Ilmu Komunikasi, mengaku ikut UBBU karena unit kemahasiswaan ini dapat menjadi wadah baginya menyalurkan hobi yang ditekuninya sejak SMP. “Di Unpad kelihatannya basketnya keren-keren, jadi pengen nyoba lagi, pengen olah raga lagi, pengen ikut basket lagi,” ujar Genesa.

Hal senada pun diakui Ahmad Zulkarnaen dari Fakultas Ilmu Budaya yang mendaftar Unit Fotografi (Spektrum) Unpad. Ia yang suka fotografi sejak SMP ini sangat senang ketika mengetahui ada Unit Fotografi di Unpad, dan ingin terus mengembangkan bakatnya di bidang fotografi melalui UKM ini. Bahkan, sebelum Student Day berlangsung, ia sudah mencari informasi mengenai unit kegiatan mahasiswa di website Unpad.

“Waktu baca di websitenya Unpad, pas liat UKM nya ada fotografi, ya udah tertarik langsung itu,” ujarnya.

Bukan hanya sebagai penyaluran minat dan pengembangan bakat, Unit Kegiatan Mahasiswa pun dijadikan para mahasiswa sebagai wadah untuk menambah informasi. Di Unit Pecinta Budaya Minangkabau (UPBM) misalnya. Salsha Nandhita dari Fakultas Psikologi mengaku tertarik mengikuti UPBM karena melalui UKM ini, ia bisa belajar kebudayaan terutama tarian minang.

“Ingin tahu apa sih kesenian-kesenian orang Padang lebih jauh,” tutur perempuan kelahiran Jakarta yang masih memiliki darah Minang ini.

Para mahasiswa baru yang ditemui pun mengapresiasi positif dengan digelarnya Student Day ini. Menurut Silvana, Student Day memberikan informasi, juga memotivasi mahasiswa untuk aktif berorganisasi. “Bener-bener ngebuka kita untuk milih UKM-UKM. Jadi membuat kita termotivasi, selain kita kuliah, kita juga harus berorganisasi,” tuturnya.

Hal serupa disampaikan Rinaldi Wilopo Wilopo dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unpad. Beberapa UKM yang menarik baginya adalah Unit Renang Unpad (URU), Unit Perisai Diri Unpad (PD), dan Sadaluhung Padjadjaran Drum Corps (SPdC).

“Student Day hari ini bisa dibilang menyenangkan ya. Soalnya hari ini kan tempat waktunya organisasi-

organisasi di universitas ini memperkenalkan diri. Jadi banyak juga atraksi-atraksi yang ditunjukkan oleh beberapa organisasi tersebut. Yang ditampilkan itu menarik,” tutur mahasiswa termuda Unpad ini.*

Laporan oleh: Arief Maulana dan Artanti Hendriyana / eh